
alles über die Kaderspieler von Rapid
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Ja, er ist für Rapid und die österreichische Liga ein sehr guter Spieler.

Momentan ist er ein heißer Kandidat beim FC Köln.

Er hat noch Vertrag bis 2020 und transfermarkt schätzt seinen Marktwert auf 4 Mio.

Für uns also wohl nicht mal bei Aufstieg realistisch, falls deine Frage in diese Richtung geht.
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